



Ofrecen a Alito apoyar Alianza

MARTHA MARTÍNEZ

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se reunió ayer con integrantes de Chalecos México, una de las organizaciones convocantes de la marcha en defensa de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para refrendarles el compromiso de la Alianza Va por México con este sector.

Luego de que unas 80 organizaciones civiles le exigieron a la Oposición garantizar mecanismos para que los ciudadanos incidan en las decisiones encaminadas a la elección de el o la abanderada presidencial, el líder del tricolor les ratificó también el compromiso de su partido para avanzar juntos rumbo a 2024.

Adriana Morán, presidenta de Chalecos México, indicó que en el encuentro, el líder del tricolor les presentó el comportamiento electoral de su partido desde 2018 a la fecha y que ellos le ofrecieron apoyo, no al tricolor, sino a la alianza opositora en su conjunto.